

4905.199 Taganay 3

1. Breiten Sie das Außenzelt flach auf dem Boden aus. Steine, Äste und andere spitze Gegenstände sollten vorher entfernt werden. Die Reißverschlüsse müssen geschlossen sein. Stecken Sie die Gestänge zusammen. Führen Sie die Gestänge durch die Tunnel. Stecken Sie die Enden der Stangen in die vorgesehenen Ösen. Fixieren Sie die Gestängeclips am Gestänge.
2. Richten Sie das Zelt mit geschlossenen Reißverschlüssen auf. Bringen Sie das Zelt in Position und verankern Sie es im Boden: Beginnen Sie an den Eckpunkten und spannen Sie diese mittels Erdnägeln ab. Fixieren Sie die übrigen Abspannpunkte im Boden.
3. Montage des Innenzeltes: Öffnen Sie den Eingang und legen Sie das Innenzelt wie im Grundriss angegeben, aus. Achten Sie darauf, dass die Eingänge von den Zelteingängen übereinstimmen. Befestigen Sie das Innenzelt mittels angebrachten Knebeln am Außenzelt. Fixieren Sie den Boden mittels Steckverbindungen am Außenzelt.
4. Bringen Sie die Abspannleinen an. Spannen Sie das Außenzelt mit geschlossenen Reißverschlüssen ab. Achten Sie darauf, dass nicht zuviel Spannung auf dem Zelt ist.

1. Spread out the fly sheet on clean and even surface. Ensure that the zippers are closed. Fit the pole sections together. Thread the poles through the sleeves. Fix the pole ends into the provided eyelets and fix the poles by provided clip system.
2. Raise the tent with closed zippers. Position the tent and anchor the fly sheet: Start to fix each corner with provided pegs. Fix the remaining pegging points with provided pegs.
3. Mount the inner tent: Open the fly sheet and lay out the inner tent corresponding to the ground sketch. Make sure that the entrance of inner tent match to outer tent. Fix the inner by using the provided toggles. Fix the floor to the fly sheet by using the buckles.
4. Mount the guy ropes.
Secure the guy ropes with provided pegs. (Closed entrance).
Do not allow too much tension to the fly sheet.